

Lanzarote

'MARKETING' Y NEGOCIO



■ **CPZ, primera empresa extranjera**
Los hermanos Carlo y Cristian Cappozzella gestionan su empresa de creación de webs y marketing on y off line desde el vivero de Lanzarote.

BUSCADOR DE PRODUCTOS



■ **Tiendas.com, un filtro de precios**
Fernando González ha creado un buscador de productos y precios, que también da oportunidad de venta on line a las tiendas locales.

APLICACION



■ **Lanzarote App se regionaliza**
La exitosa aplicación que informa de la programación cultural, paisajístico, gastronómica y de ocio de la Isla, abre ahora Gran Canaria App.

El vivero se vuelve internacional

➤ EN MENOS DE UN AÑO, 12 EMPRESAS, UNA ITALIANA, SE HAN RADICADO EN LA ISLA

Las ventajas fiscales que ofrece la Zona Especial Canaria, con exenciones y rebajas de impuestos, han atraído al vivero de la Cámara de Comercio de Lanzarote a empresarios de todo el país y también del mundo, como es el caso de la firma italiana CPZ, de marketing on line. A menos de un año de su nacimiento, el vivero ha logrado el propósito de internacionalizarse y ya ha adjudicado 12 de sus 18 locales.

LOURDES BERMEJO / ARRECIFE

El buen ambiente se palpa entre los empresarios del joven vivero de la Cámara de Comercio de Lanzarote, que en menos de un año de actividad ha logrado en buena parte el objetivo con el que nació: ayudar a despegar a ideas de negocio innovadoras y vinculadas a las nuevas tecnologías. Con cuatro recientes adjudicaciones, esta incubadora de empresas ya tiene ocupados 12 de los 18 locales disponibles, con servicios, asesoría, cursos y hasta presencia de entidades financieras en el espacio.

Entre los recién llegados están los italianos Cappozzella, que, con su firma CPZ, han convertido al vivero en internacional, al radicar su sede en Lanzarote. «Lo más atractivo es sin duda las ventajas fiscales que ofrece la zona ZEC y que nos reporta un ahorro considerable», aducen.

Otra de las firmas que se han sumado al vivero es la aplicación de publicidad consultiva Lanzarote App que, en apenas un año de vida, «ya se ha instalado en el bolsillo de más de 15.000 usuarios en Lanzarote y se ha regionalizado, creando la aplicación Gran Canaria App, explican fuentes de la Cámara.

Las otras dos nuevas empresas del vivero fueron las ganadoras del concurso Lanzarotemprende, celebrado en junio. Se trata de Fórmula Creativa, una editorial que se dedica al diseño editorial y publicación de libros infantiles basados en personajes como el Alisio; y SmartShop, que ha desarrollado una novedosa aplicación para móviles que permite conocer la intención de compra y que ya ha comprado y puesto en práctica en un centro comercial de Madrid.



Espacio Éxito. Parte de los viveristas de la Cámara, junto a la escultura Éxito que se exhibe en el patio.

CONGRESO EMPRESAS AFRICANAS

La Cámara de Comercio de Lanzarote es la encargada de organizar, en noviembre, el primer Congreso Internacional de Viveros de Canarias, al que asistirán todas las Islas. Además, se ha invitado a los viveros de empresas del continente africano, aprovechando el vínculo comercial.

La Cámara dará formación superior en derecho, negocios e idiomas

El ámbito formativo de la Cámara lanzaroteña, una de sus ramas más firmes, dará este año un salto cualitativo con la inclusión de tres ofertas, el grado universitario de derecho (con la Universidad Camilo José Cela), un master en administración y dirección de empresas semipresencial; y los tres niveles de inglés, francés y alemán, con certificación oficial dentro del marco común europeo. En el

caso de los idiomas, impartidos a través del Business School y la Universidad Camilo José Cela, los cursos son bonificables al cien por cien, a través de los créditos de la fundación tripartita, con lo que se pretende incentivar al empresariado «sobre todo del sector turístico a ofrecer a sus empleados la posibilidad de aprender o perfeccionar el idioma en el que se desenvuelve su actividad», explican

fuentes de la Cámara. En cuanto al grado de derecho, se otorga la oportunidad de ir convalidando el programa de estudios de manera secuencial, es decir asignatura por asignatura, y no por cursos. Por último el MBA en dirección de empresas pretende ayudar a la competitividad de las empresas, mejorando la formación de emprendedores en activo. Matricula abierta en camaralanzarote.org.

El alcalde de la villa pide ampliar ya el colegio de Costa Tegui

CANARIAS7 / ARRECIFE

El alcalde de Tegui, Oswaldo Betancort, ha reclamado a la Consejería de Educación que «cumpla su compromiso de mejora del colegio de Costa Tegui», recordando que el Plan General que se ha aprobado recientemente «ya permite el uso educativo para la parcela en la que se ubica el centro y que permitiría su ampliación».

Desde el consistorio se considera necesario dar regulación al centro en el planeamiento municipal para que «no genere problemas en el futuro y que no exista excusa administrativa alguna para que se realice la ampliación del centro si se tiene la voluntad de hacerlo y se consignan los créditos necesarios para ello». El CEIP Costa Tegui es «todo un referente en la comunidad educativa lanzaroteña», además de un servicio necesario para los más de 7.000 habitantes del núcleo de Costa Tegui.

El PP de Arrecife solicita más días de plazo para alegar el PGO

CANARIAS7 / ARRECIFE

El Partido Popular de Arrecife trasladará al grupo de Gobierno «la necesidad de ampliar el plazo de exposición pública del Plan General Supletorio de Ordenación» que, tras ser aprobado por el Gobierno de Canarias el pasado día uno, será publicitado en el BOC este mismo mes.

Los populares critican que el periodo para consulta y presentación de alegaciones se abra en pleno mes de agosto, «periodo vacacional por excelencia durante el cual se paralizan incluso muchos servicios en las administraciones públicas». Para el portavoz del Grupo Popular en el Ayuntamiento, Joel Delgado, es «fundamental» que el tiempo para la consulta se amplie más allá de los cuarenta días. El alcalde, Manuel Fajardo, ya aludió a esta posibilidad para «garantizar la posibilidad de alegar a todos los interesados», aunque anunció que se sacará «cuanto antes» a exposición.